

Freie Demokraten Limburg

## FDP-FRAKTION INFORMIERT SICH BEI DER STADTHALLE

08.09.2022

---

Die Limburger FDP-Fraktion hat sich bei einem Ortstermin in der Limburger Stadthalle über das aktuelle Arbeitsfeld dort, die personelle Situation und die Herausforderungen für die Zukunft informiert. Geschäftsführer Guido Lindeken gab den FDP-Politikern einen umfassenden Einblick in die aktuelle bauliche, personelle Situation und die aktuellen Nutzungen, anstehende Aufgaben. Ein Schwerpunkt des Austausches waren die Geschehnisse der letzten drei Jahre. Für das Team der Stadthalle gab es in dieser Zeit fast nie Normalität. Die Pandemie stellte alles auf den Kopf und forderte das Team sehr. Die Veranstaltungsbranche hat sich längst nicht wieder vollständig „normalisiert“ und die drohende Wirtschaftskrise zeigt erste Spuren in den Belegungszahlen. Der Geschäftsführer und sein Mitarbeiterstab habe auch in dieser Zeit wieder hervorragendes geleistet, so die Fraktionsvorsitzende Marion Schardt-Sauer. Die kontinuierliche Verbesserung und Instandhaltung in den zurückliegenden Jahren zahle sich aus. Besonders stolz ist Lindeken, dass auch in den Zeiten der Pandemie der Zuschuss durch die Stadt nicht gestiegen und man so über die Runde gekommen sei. Das sei seinem Team und ihm sehr wichtig gewesen. Die Stadthalle ist DIE Kulturhalle im Zentrum unserer Stadt, so Schardt-Sauer. Von dort gingen wichtige Impulse für den Standort, für das kulturelle Leben in der Stadt und der Region aus. Es sei gut zu wissen, dass auch in diesen fordernden Zeiten das Management der Halle in den Händen dieses professionellen und engagierten Teams läge.